

HEAG

Rückkauf von HSE-Aktien

[14.02.2012] Den seit rund zwei Jahren geplanten Erwerb zusätzlicher Anteile am regionalen Versorger HSE wird der HEAG-Konzern nun in die Tat umsetzen.

Der HEAG-Konzern erwirbt zusätzliche Anteile an HSE (HEAG Südhessische Energie AG). Dafür kauft die städtische Beteiligungsgesellschaft HEAG dem Energiekonzern E.ON sein 40-prozentiges HSE-Aktienpaket ab. Der Kaufpreis beläuft sich auf 234 Millionen Euro, hinzu kommen 46 Millionen Euro unabwendbare Verpflichtungen. Mit dem Erwerb der Aktienanteile stockt HEAG seine Beteiligung an dem regionalen Energieversorger auf rund 93 Prozent auf. Rund sieben Prozent gehören Landkreisen, Städten und Gemeinden in der Region.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, E.ON, HEAG, HSE